

re des étaux Nos. 22-23-24 du marché Bonsecours, rue Saint-Paul, demandant l'autorisation de transporter son bail à M. M. Larue.

Est également soumise et lue une lettre de M. M. Larue, demandant à louer les étaux en question aux mêmes conditions.

Le surintendant ayant fait un rapport favorable à ces demandes, il est

Résolu: D'acquiescer au désir de ces messieurs et que le bail soit signé en conséquence.

2.—Soumise et lue une lettre de M. W. E. McLean, gérant de la "Harris Abattoir Co. Ltd", locataire du marché Bonsecours, informant la Commission que le plafond des étaux de la Compagnie a été endommagé par l'eau provenant d'un tuyau brisé par la gelée dans le logis du gardien au-dessus de ses étaux. M. McLean demande, en conséquence, la permission de faire réparer ces dommages aux frais et dépens de la Ville.

Après délibération, il est

Résolu: Que le surintendant soit autorisé à faire réparer le plafond en question aussitôt que la température le permettra, et de porter à la connaissance de ladite Compagnie la décision prise à ce sujet.

3.—Soumise et lue une lettre du docteur Wm. H. Atherton, secrétaire de "The City Improvement League of Montreal", demandant que des mesures énergiques soient prises pour faire cesser l'abus de cracher sur les planchers dans les marchés.

Résolu: De référer cette lettre à la Commission de Police et que le surintendant des Marchés soit prié de faire tout son possible pour aider à l'observance du règlement.

4.—La Commission prend en considération la liste des augmentations de salaires accordées aux employés de ce département pour 1910, telle qu'adoptée à l'assemblée du 1er décembre dernier, et, avant de prendre une décision définitive à ce sujet, il est

Résolu: De prier les avocats de la Ville de donner leur opinion sur les questions de savoir si: 1o d'après la liste des augmentations de salaires telle qu'adoptée en date du 1er décembre dernier, la distribution des salaires à chacun des employés est légalement faite, et, 2o, si, d'après le montant voté à cette Commission dans le budget de 1910, pour augmentation de salaires, etc., la Commission peut voter légalement les salaires en question, sans présenter de rapport au Conseil?

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

A. LEBLANC,
Secretary.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 12 janvier.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Séguin, Laviolette, Guay, J.-B.-A. Martin, Fraser et Robinson.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et approuvé.

1.—M. l'abbé N. Dubois, directeur de l'école normale Jacques-Cartier, M. le juge Lafontaine, M. J. N. Perrault, directeur des Ecoles, M. le magistrat Sicotte et M. Arthur Delisle, bibliothécaire de la bibliothèque du Barreau, se présentent devant la Commission et insistent pour que la Ville profite de l'option qui lui a été donnée sur la bibliothèque Gagnon.

En réponse à une question posée par M l'échevin Guay, M. l'abbé Dubois déclare que la bibliothèque Gagnon contient à peu près 8,500 volumes en parfait état ainsi que 1,575 cartes, autographes, vues, documents historiques, etc., M. Dubois ajoute que tous les volumes sont reliés, excepté les petites brochures qui sont dans des cartons.

Et un débat s'engageant,

M l'échevin Guay

Propose: De faire rapport au Conseil recommandant d'accepter l'offre faite par M. l'abbé Dubois, le 18 novembre 1909 et le 5 janvier 1910, de transporter à la Ville l'option qu'il a sur la bibliothèque Gagnon et que, conformément à ladite option, une somme de \$31,000 soit payée

nant of stalls Nos 22-23-24 at Bonsecours market, St. Paul street, for permission to transfer his lease to Mr. M. Larue.

In this connection, submitted and read a letter from Mr. M. Larue, asking that the said stalls be rented to him on the same conditions.

The superintendent reporting favorably thereon, it was

Resolved: That the above requests be granted and that the lease be signed accordingly.

2.—Submitted and read a letter from Mr. W. E. McLean, manager of the Harris Abattoir Coy Ltd, tenant at Bonsecours Market, informing the Comitétee that the ceilings of the stalls occupied by said Company have been damaged by water from a pipe broken by frost in the guardian's lodging over said stalls. Mr. McLean therefore, asked for permission to have said damages repaired at the cost of the City.

After deliberation, it was

Resolved: That the superintendent be authorized to have the said ceilings repaired as soon as the weather will permit and that the said Company be informed of said decision.

3.—Submitted and read a letter from Dr. Wm. H. Atherton, secretary of the City Improvement League of Montreal asking that energetic measures be taken to abate the abuse of spitting on the floors in the markets.

Resolved: That the said letter be referred to the Police Comitétee and that the Market superintendent be instructed to do his utmost in order to secure the observance of the by-law adopted in this connection.

4.—The Comitétee then considered the list of increase of salary granted to employees of this department for 1910, as adopted at the meeting of the 1st of December 1909, and before taking a final decision in this connection, it was

Resolved: To ask the City attorneys for their opinion to ascertain whether 1o according to the list of increases, as adopted on the 1st of December last, the distribution of salaries to each of the employees is legally made, and, 2o if, according to the amount voted for this Comitétee in the budget of 1910, for increases of salaries, etc., the Comitétee can legally vote the salaries in question, without making a report to Council.

Adjourned.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 12th of January.

Present: Ald. L.-A. Lapointe, chairman, Séguin, Laviolette, Guay, J. B. A. Martin, Fraser and Robinson.

1.—Rev. N. Dubois, principal of the Jacques-Cartier Normal school, Justice Lafontaine, Mr. J. N. Perrault, director general of schools, Justice Sicotte and Mr. Arthur Delisle, librarian of the Advocates library, appeared before the Comitétee and urged the City to take the advantage of the option to purchase the Gagnon library.

Replying to a question put by Ald. Guay, Rev. Mr. Dubois stated the Gagnon library contained about 8,500 volumes in perfect condition as well as 1,575 maps, autographs, views, historical documents, etc. Mr. Dubois added that all the volumes were bound, with the exception of small pamphlets which are in boards.

And a debate arising,

Ald. Guay,

Moved: That a report be made to Council recommending that the offer of Rev. Mr. Dubois, made on the 18th of November 1909 and the 5th of January 1910, to transfer to the City the option he has on the Gagnon library, be accepted, and that, according to the said option, a sum of \$31,000 be paid to Rev. Mr. Dubois for books, documents,